



# 矢倉かつお NEWS

*Yakura katsuo news*

Vol.7 平成 28 年 1 月号 発行 公明党参議院埼玉選挙区第 1 総支部



## いよいよ勝負の年！今こそ『まことの時』と決め 今年も元気いっぱい走りまわります！

参議院議員として皆さまに国会に送り出していただき、3年目となりました。様々な経験・勉強をさせていただきながら、充実した一日一日の仕事を積み重ねております。本年も元気いっぱい走りぬいてまいりますので、どうぞ、よろしくお願いたします！

1月4日に開会しました第190回通常国会では、法務委員会理事・拉致特別委員会理事・憲法審査会・議院運営委員会に所属し、党内では法務部会部会長代理、再犯防止強化PT事務局長等、重要な職責をいただき忙しく働いております。

### 国政報告会を開催！

昨年11月に都内で初の国政報告会を開催させていただきました。日頃お世話になっております皆さまにお越しいただき、着座形式でゆっくりと懇談させていただきました。皆様のご期待に全力でお応えしてまいります！



# 皆様よりのお声を形にすべく奔走しています！

## ブラッドパッチ保険適用へ！

脳脊髄液減少症という病気をご存知でしょうか。交通事故等で受けた体への強い衝撃により、脳脊髄が漏れて頭痛や目まい、倦怠感などの症状が複合的に現れる病気です。

症状に有効とされる「ブラッドパッチ療法」が今まで保険適用外だったのですが、患者家族会の皆様の十年以上の粘り強い運動により、本年4月から悲願である保険適用となることになりました！

公明党としても強く推進してまいりましたが、先日、患者家族支援協会の皆様が御礼に事務所にお越しく下さいました。これからも、一人のお声を大切に汗をかいてまいります！



## 公明党再犯防止対策強化プロジェクトチームで視察

昨年11月に再犯防止対策強化PTが設置され、私が事務局長を務めさせていただいております。当PTは深刻化する犯罪の繰り返しを食い止め、再犯防止を様々な観点から推進していくために設置されました。

昨年12月にPTとして「川越少年刑務所」と「更生保護施設・清心寮(浦和区)」を視察しました。川越少年刑務所はハローワーク職員が常駐し就職支援に力を入れており、一定の成果をあげられておりました。更生保護施設とは、出所後の一定期間、宿泊場所や食事など自立の準備に専念できる生活基盤を提供し、社会復帰に向けた指導や就労支援を行う施設のことです。清心寮では退所後も継続してかかわり続け、最終的な社会復帰に向けた職員の方の並々ならぬ熱意を肌で感じました。

再犯防止は非常に大切なテーマになります。今年も、現場視察、関係団体よりのヒアリング等を計画しており、何よりも現場の声を大切に進めてまいります！

